

## 応募コメント

※応募者の記述をそのままご紹介します。

## 1995年「今年の漢字®」に「震」を選んだ理由

一瞬にして多くの方の人生を奪った震災、人々の心を震えあがらせたオウムの事件、国内外の政治経済 の激震…などなど。

(広島県/30歳/女性)

一月の阪神大震災にはじまり、3月のサリン事件、銃撃、都庁の爆破事件…震撼(しんかん)とすることばかりです。それに、最近のカラ出張、カラ会議、カラ雇用など、数えあげればキリがないくらい、怒りに震えることばかりです。来年は、安泰な年になってほしいものです。

(北海道/55歳/女性)

阪神大震災に震え、オウムが引き起こした一連の事件に震え、日韓関係、米中関係の悪化、ラビン首相 暗殺、ボスニア紛争、セアカゴケグモなど、震えあがることが多くこの字を選んだ。

(岡山県/46歳/男性)

阪神大震災を皮切りに日本はもちろん、世界を震撼させたオウム真理教による狂気の大犯罪、バブル崩壊に始まる長期不況に日本経済は震えが止まりそうにない。加えて政治の混迷は政治不信の空気をいやが応でもかき立て、更なる政治的激震を想わせている。

(千葉県/73歳/男性)

(私は)社会人1年生の記念すべき年なのに、阪神大震災、オウム事件、不況、政治不信など日本人に とって暗い事ばかり。そして、我らを震わせたことばかり。

(群馬県/22歳/女性)

内にあっては阪神大震災をはじめ、オウム真理教の諸悪の続発で国民を震撼させ、外にあっては自動車 交渉など経済問題等の一触即発の事態が生ずるなど震に極まれりと言える。

(宮崎県/70歳/男性)

今年は、年明け早々からの阪神大震災に"天災"の怖さに震え、次々と殺人鬼の姿が暴かれていったオウム真理教に対する"怒り"に震え、経営がままならない金融はじめ、中小企業の倒産など、この不況時代に我が家も"フトコロの寒さ"に震え、とにかく"震"の一文字ですべてがわかる1年であった気がする。(東京都/29歳/女性)

阪神大震災の怖さとオウム事件のむごさに体も震えそうです。いじめもいっぱいありました。でも、大 リーグでの野茂選手の活躍は、拍手で震える位、うれしいです。

(東京都/25歳/女性)